



Dukung Ketahanan Pangan, Danrem 142/Tatag Tanam Padi Sawah Bersama Kelompok Tani Padaelo

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Jan 20, 2025 - 14:27



Mamuju, – Dalam rangka mendukung ketahanan pangan, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., melaksanakan kegiatan Tanam Padi Sawah bersama Kelompok Tani Padaelo di Desa Beru-beru, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Senin (20/01/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kasi Teritorial Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto, anggota kelompok Tani Padaelo serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Hartono menyampaikan bahwa tujuan utama kehadirannya adalah untuk memberikan motivasi kepada para petani agar kembali menghidupkan lahan-lahan yang belum digarap. "Ketahanan pangan memiliki peran yang sangat krusial dalam mendukung upaya pencegahan stunting. Untuk itu, kami mengajak seluruh petani untuk memanfaatkan lahan kosong yang ada," ujar Danrem.

Danrem juga menegaskan bahwa pihaknya akan mendukung penuh upaya pengelolaan lahan kosong. "Saya perintahkan para Babinsa untuk mendata dan melaporkan lahan-lahan yang belum dimanfaatkan. Jika pemilik lahan tidak bersedia mengelola, kami siap untuk membantu mengelolanya sehingga tidak ada lahan yang dibiarkan terbengkalai," tambahnya.

Image not found or type unknown



Brigjen TNI Hartono juga menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada Menteri Pertanian atas bantuan mesin pompa air kepada Kelompok Tani. Bantuan ini diharapkan dapat meningkatkan produksi padi serta kesejahteraan petani setempat. “Dukungan maksimal dari pemerintah daerah serta kerja sama yang kuat dari semua pihak dalam program pompanisasi akan secara signifikan meningkatkan luas area tanam. Ini berpotensi besar dalam mendukung ketahanan pangan nasional guna mengantisipasi darurat pangan di masa depan,” jelasnya.

Pada kesempatan tersebut, Danrem juga memerintahkan para Babinsa agar lebih aktif dalam melakukan pendampingan kepada para petani. Dengan pendampingan yang lebih intensif, diharapkan produktivitas pertanian dapat terus meningkat.

Kegiatan tanam padi ini menjadi salah satu bentuk nyata sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan serta upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Mamuju dan sekitarnya.

Setelah giat penanaman selesai dilanjutkan dengan peninjauan sumur bor bertempat di lingkungan Samak Kel. Bebanga Kec. Kalukku Kab. Mamuju.

Pembangunan sumur bor ini berkolaborasi Kodim 1418/Mamuju, BKKBN, serta BI Sulbar mewujudkan Fasilitas Air Bersih melalui program WAE Manakarra.